



En la trilogía original de Star Wars, se mostró un villano único que quedaría en la historia para siempre: Darth Vader, un poderoso lord sith, es decir, un seguidor del lado oscuro de la Fuerza. Desde su primera aparición, dejó a muchos intrigados por su fuerte presencia. Sus ropas negras, su característico casco y el sonido de su respiración lo hicieron un temible personaje. **1**

Su importancia es tan fuerte que bastaron cinco minutos para que más de uno quedara boquiabierto cuando apareció en *Rogue one: una historia de Star Wars*, estrenada en 2016, casi 40 años después de su primer momento en la pantalla grande. **3**

En 1977, cuando se estrenó la primera película de Star Wars, muchos espectadores se sorprendieron porque nunca se había visto algo parecido en el cine. Muchos niños querían verse igual a los héroes de la saga, como Luke Skywalker, la princesa Leia o Han Solo, pero no se dejó de lado a Darth Vader. **2**